



Levante-EMV



Foto de grupo de los galardonados en los XXII Premios Femeval, ayer.

Industria

El metal urge a «un cambio estructural» en la economía

Femeval llama a apostar por la productividad y el talento ● La patronal ha premiado en esta edición a Nunsys, Nutai, Étnor o Power Electronics

JUANMA VÁZQUEZ
València

Tras un cierre de 2023 que dejó datos muy positivos para el metal valenciano, la patronal Femeval urgió ayer a llevar a cabo «un cambio estructural» en la economía debido a problemas que se están detectando como la caída de la actividad en el sector —especialmente en el automóvil— o la reducción en el empleo o las exportaciones. Así lo manifestó en el discurso de los XXII Premios Femeval el presidente de la patronal, Vicente Lafuente, que puso como «ejemplo de labor empresarial y social» a las firmas premiadas en esta edición

Lafuente pone como «ejemplo de labor empresarial y social» a las firmas galardonadas

El presidente de la patronal del metal destaca la creación de su Centro para el Desarrollo de Talento

de sus galardones: IDI-Ecoidi, Nunsys, Galesa, Sonepar España, Nutai, Mitsubishi Material España, Fundación Étnor y Power Electronics.

En un acto —que contó, entre otros, con la asistencia del presidente de la CEV, Salvador Navarro, y la consellera de Economía, Ruth Merino—, Lafuente fijó en la productividad y el talento las dos ideas principales de su discurso. Respecto a la primera, señaló que es «necesario un cambio radical para que el futuro sea mejor» y aseguró que incrementar la productividad «es transversal a todas las áreas de trabajo y debe pensarse como una actitud». Por su parte, sobre la segunda, destacó que «la gran apuesta de futuro para nuestras empresas es crear, generar y retener el talento», poniendo como ejemplo la creación de su Centro para el Desarrollo de Talento. ■